



the
Julians



The Julians bedeutet druckvolle Songs mit eingängigen Pop- und Disco-Melodien und einer gehörigen Portion Rock. The Julians bedeutet auch leichtfüßige, frohmütige, verspielte Arrangements. Ebenso steht dieser Name aber auch für melancholische Balladen, Lieder, die sowohl Schwermut und Leid, als auch Hoffnung und Zuversicht gefühlvoll zum Ausdruck bringen. Kurz: es wird alles zu Klang verarbeitet, was das Leben an Facetten zu bieten hat.

So verschieden die persönlichen musikalischen Vorlieben und Einflüsse der fünf Bandmitglieder aus Wil und Umgebung auch sind, so vielseitig und abwechslungsreich gestaltet sich die Klangwelt und das Repertoire der noch jungen Formation, deren Gründung im Herbst 2009 erfolgte. Dabei ist aber die ganz eigene Handschrift der Band stets zu erkennen, es tönt eben immer nach The Julians.

Während einer kurzen, aber intensiven Studiophase im Winter 2011/12 entstand die erste EP „clock“ mit drei Songs, die sehr eindrücklich die Vielseitigkeit der Band unterstreichen. Es folgten im Jahr 2012 verschiedene Konzerte mit einem umfangreichen Programm im Gepäck, darunter auch ein paar Unplugged-Auftritte.

Da die Komposition vieler Songs schon auf die Entstehungszeit der Gruppe zurückgeht, ist es an der Zeit, Neues zu entwickeln. Nach einer kreativen Pause freuen sich The Julians auf viele Konzerte im Jahr 2013 mit frischem Material genauso wie auch mit Altbewährtem!